

LA IDENTIDAD DE LA IGLESIA VENCEDORA: SOMOS SALVOS DE LA IRA Y DESTINADOS PARA GLORIA ETERNA

Houses of Light Church • Diciembre 14-15, 2024 • Pastor Netz Gómez

I. REPASO

- A. Cuando estábamos muertos espiritualmente nuestro estilo de vida se sintonizaba con el espíritu de este mundo que a su vez esta alineado con el príncipe de la potestad del aire. Así que no éramos ni tan independientes ni tan libres como pensábamos, mas bien estábamos en coordinación con el espíritu que opera en los que desobedecen.

II. EN CRISTO ESTAMOS SOBRE LOS PODERES DEMONIAICOS

- A. El príncipe de la potestad del aire son las fuerzas demoníacas que están obrando en el mundo con las cuales estábamos en sincronía. Pablo acaba de usar las mismas palabras en **1:21-22** cuando afirma que Dios *“colocó a Cristo a Su diestra] muy por encima de todo gobierno y autoridad, poder y dominio, y de cualquier otro nombre que se invoque, no solo en este mundo, sino también en el venidero. 22 Dios sometió todas las cosas al dominio de Cristo y lo dio como cabeza de todo a la iglesia.”*

- B. Estos poderes están bajo los pies de Cristo; los que estamos en Él ya no estamos bajo esta influencia.

Col. 2:13-15 *“Antes de recibir esa circuncisión, ustedes estaban muertos en sus transgresiones (Efe. 2:1). Sin embargo, Dios nos dio vida en unión con Cristo (Efe. 2:5), al perdonarnos todos los pecados y anular la deuda que teníamos pendiente por los requisitos de la Ley (Efe. 1:7). ¹⁴ Él anuló esa deuda que nos era adversa, clavándola en la cruz. ¹⁵ Desarmó a los poderes y a las autoridades y, por medio de Cristo, los humilló en público al exhibirlos en su desfile triunfal.”*

- C. Estas potestades están desarmadas para aquellos a los que Cristo nos dio vida cuando canceló el registro de nuestra deuda de pecados y transgresiones. El diablo ya no tiene ningún caso pendiente contra nosotros porque nuestros pecados han sido perdonados, puede atacarnos pero ya no puede condenarnos. Sin embargo él sigue siendo una fuerza real en este mundo (2 Cor. 4:4).

1 Jn. 5:18 *“Sabemos que el que ha nacido de Dios no practica el pecado: Jesucristo, que nació de Dios, lo protege y el maligno no llega a tocarlo. ¹⁹ Sabemos que somos hijos de Dios y que el mundo entero está bajo el control del maligno.”*

- D. El apóstol Juan esta diciendo exactamente lo mismo que Pablo y nuestro Señor dijeron:

Jn. 14:30; 12:30-31 *“Ya no hablaré más con ustedes, porque viene el príncipe de este mundo. Él no tiene ningún dominio sobre mí, ^{12:30} ...dijo Jesús. ³¹ El juicio de este mundo ha llegado ya y el príncipe de este mundo va a ser expulsado.”*

- E. Los que estamos en Cristo tenemos una victoria decisiva y los que no están en Cristo definitivamente están bajo esta influencia

Jn. 8:43 "¿Por qué no entienden mi modo de hablar? Porque no pueden aceptar mi palabra. Ustedes son de su padre, el diablo, cuyos deseos quieren cumplir..."

- F. Los fariseos no podían oír la verdad por estaban muertos espiritualmente y por lo tanto querían cumplir los deseos de su carne y del diablo mismo. Así estábamos todos. Por esto todos tenemos esta batalla contra este enemigo vencido que sigue oponiéndose con las armas que le quedan.

Ef. 6:12 "Porque nuestra lucha no es contra seres humanos, sino contra poderes, contra autoridades, contra potestades que dominan este mundo de tinieblas, contra fuerzas espirituales malignas en las regiones celestiales."

- G. Estamos en una guerra contra este enemigo que fue vencido en la cruz y como hijos amados nos aferramos a nuestro lugar en Cristo porque aunque estas potestades están las regiones celestiales nuestro capitán esta muy por encima de todos ellos.

III. EL ESPÍRITU QUE PRODUCE DESOBEDIENCIA Y PROVOCA LA IRA DE DIOS

Ef. 2:2b-3a "...el espíritu que ahora ejerce su poder en los que viven en la desobediencia. ³ En otro tiempo todos nosotros [judíos y gentiles] vivimos entre ellos en las pasiones de nuestra carne, haciendo la voluntad de la carne y de la mente y por naturaleza éramos hijos de ira, como los demás."

- A. Pablo especifica en esta porción que de por sí nuestra naturaleza ya era rebelde, no necesitábamos al diablo para hacer lo malo pero sí nos influenció para unirnos con la corriente de este mundo y estar bajo la potestad del aire para ser desobedientes. O sea que no éramos una víctima del diablo mas bien, sin darnos cuenta, funcionábamos como un aliado suyo en las pasiones de nuestra carne, la cual es nuestra naturaleza humana separada de Dios.

Gal. 5:19-21a "Las obras de la carne se conocen bien: inmoralidad sexual, impureza y libertinaje; ²⁰ idolatría y hechicería; odio, discordia, celos, arrebatos de ira, rivalidades, desacuerdos, sectarismos ²¹ y envidia; borracheras, orgías y otras cosas parecidas..."

- B. Entonces las pasiones producen determinaciones que vienen de la naturaleza carnal de y de la mente carnal que producen acciones de desobediencia y por eso justamente nos merecíamos la ira de Dios, la cual se revela en la era presente de varias maneras:

Rom. 1:18 "En verdad, la ira de Dios viene revelándose desde el cielo contra toda impiedad e injusticia de los seres humanos... ²⁴ Por eso Dios los entregó a los malos deseos de sus corazones, que conducen a la impureza sexual, de modo que degradaron sus cuerpos los unos con los otros... ²⁶ Por tanto, Dios los entregó a pasiones vergonzosas. En efecto, las mujeres cambiaron las relaciones naturales por las que van contra la naturaleza... ²⁸ él a su vez los entregó a la depravación mental, para que hicieran lo que no debían hacer."

- C. De acuerdo con este texto, el libertinaje desenfrenado que vemos en nuestro tiempo es de hecho la ira de Dios que les quita las restricciones para que sigan perdiéndose pero esta ira también tiene una dimensión futura.

Rom. 2:4-5 *“¿O menosprecias las riquezas de su bondad, paciencia y magnanimidad, ignorando que la bondad de Dios te guía al arrepentimiento? ⁵ Pero por tu dureza y por tu corazón no arrepentido acumulas sobre ti mismo ira para el día de la ira y de la revelación del justo juicio de Dios.”*

- D. Dios no los ha entregando de manera precipitada a todo este desenfreno, al contrario les esta dando tiempo a las personas y está mostrando una gran paciencia y bondad. Hace salir su sol a diario sobre buenos y malos con el propósito de conducirlos al arrepentimiento; es decir no sólo son las cosas duras que Él envía para hacerlos reflexionar sino también todas Sus bondades pero si no se arrepienten están acumulando ira para el día que se revelará la ira de Dios. De nuevo, debemos saber de lo que Dios nos libró en Cristo para vivir agradecidos y mantenernos firmes.

Rom. 5:9 *“Luego, siendo ya justificados por su sangre, cuánto más por medio de él seremos salvos de la ira.”*

1 Tes. 1:10 *“y para esperar de los cielos a su Hijo, a quien resucitó de entre los muertos, a Jesús, quien nos libra de la ira venidera.”*

1 Tes. 5:9-10 *“Porque no nos ha puesto Dios para ira sino para alcanzar salvación por medio de nuestro Señor Jesucristo, ¹⁰ quien murió por nosotros para que, ya sea que velemos o sea que durmamos, vivamos juntamente con él.”*

- E. Así de preciosa es nuestra salvación, no solo los que salimos de cosas muy malas pero en realidad todos estábamos muertos, bajo la influencia del mundo y del diablo destinados a la ira pero Dios cambió nuestra historia eterna.

IV. DIOS ES RICO EN MISERICORDIA Y NOS SALVA DE SU IRA

Efe. 2:4-7 *“Pero Dios, quien es rico en misericordia, a causa de su gran amor con que nos amó, ⁵ aun estando nosotros muertos en delitos, nos dio vida juntamente con Cristo. ¡Por gracia SON SALVOS! ⁶ Y juntamente con Cristo Jesús, nos resucitó y nos hizo sentar en los lugares celestiales ⁷ para mostrar en las edades venideras las superabundantes riquezas de su gracia, por su bondad hacia nosotros en Cristo Jesús.”*

- A. Es importante notar que por la gran misericordia y amor de Dios, en vez de ira, en Cristo hemos alcanzado misericordia. En eso consiste la salvación; somos salvos de la justa ira de Dios. Todo ser humano, por sus pecados y transgresiones le corresponde recibir la ira de Dios. Mucha gente no entiende esto ¿cómo si Dios es rico en misericordia y lleno de amor puede tener esta ira? En primer lugar nosotros no podemos decirle a Dios cómo ser Dios sino mas bien escucharlo y someternos a Su autoridad.

Jn. 3:36 *“El que cree en el Hijo tiene vida eterna; pero el que desobedece al Hijo no verá la vida sino que la ira de Dios permanece sobre él.”*

- B. El gran problema de la humanidad es que Dios esta airado contra los pecadores que no creen y serán echados al infierno a menos que sea salvos de esa ira. Dios nos salva de la ira de Dios por medio de nuestro Señor Jesucristo. Pero no cometamos el error de pensar que Jesús es el misericordioso y Él nos disculpa de la ira de Dios Padre, esto no es lo que la Biblia dice. Para empezar el Cordero mismo será quien administre la ira de Dios en Su venida. El Padre y el Hijo están unidos en todo.
- C. Ap. 6:16-17 *“Todos gritaban a las montañas y a las peñas: «¡Caigan sobre nosotros y escóndannos de la mirada del que está sentado en el trono y de la ira del Cordero! 17 ¡Porque ha llegado el gran día de la ira! ¿Quién podrá mantenerse en pie?”*
- D. El que tomó la iniciativa de salvarnos fue Dios Padre y Él envió a Su Hijo para completar la obra de salvación como el Cordero de Dios pero también en la ira verdadera los dos actúan como uno solo. No solo somos salvos de la ira sino para la gloria y el reino eterno.
- 2 Tim. 3:10 “Por eso lo soporto todo en bien de los que Dios ha escogido, para que también ellos alcancen la salvación y la gloria eterna en Cristo Jesús.”*
- 2 Tim. 4:18 “El Señor me libraré de todo mal y me preservará para su reino celestial. A él sea la gloria por los siglos de los siglos. Amén.”*
- E. Esto es el significado mas profundo de la salvación. Dios porque es rico en misericordia porque Él tiene gran amor nos salva en Cristo de Su ira.

V. PREGUNTAS DE REFLEXIÓN

1. De acuerdo con estos textos ¿Por qué estamos seguros de que el enemigo ya no tiene poder sobre nosotros?
2. ¿Cómo se revela la ira de Dios en el presente y en el futuro?
3. ¿De qué nos salvó Dios y por qué y para qué?

ANUNCIOS DE ESTA SEMANA

1. Te invitamos a que formes parte de nuestro equipo que sirve como Edecanes, Seguridad o Estacionamiento. Si ya has completado el 1er. Nivel de Escuela de Discipulado, puedes inscribirte en persona en la mesa de afuera o registrarte en línea.
2. Este Miércoles 18 de Diciembre Holy58 y el ministerio de Y.A.S. tendrá su último servicio del año. Regresamos a nuestros servicios regulares el 8 de enero de 2025.
3. ¡Nos vemos en el servicio de Navidad el 24 de diciembre a las 5:00 p.m. ¡Toda la familia esta invitada!

www.housesoflight.org

Oficina Houses of Light (818) 998-2931 • Centro de Asesoría Familiar (818) 678—9977
Casa de Restauración (818) 423-8714 • Librería (818) 998-3621